

Desde nuestras líneas de investigación, fundadas ya muchas de ellas hace más de tres décadas y pioneras en el hacer de la Producción de conocimiento científico, en cada una de ellas con una tecnología metodológica propia, se ha generado múltiples análisis sobre la administración, gerencia y gestión de las organizaciones públicas en el contexto latinoamericano, venezolano, regional y municipal.

Esto ha implicado, el estudio de la multiplicidad de discursos sobre sus sistemas organizacionales generando durante todo este tiempo investigaciones que abarcan desde su rol, debilidades, fortalezas, eficiencia, calidad, mecanismos de control y seguimiento, caracterizaciones de la gerencia pública venezolana, competencia de sus trabajadores, influencia de sus líderes, sus perspectivas actuales, las relaciones gerenciales con los planes de desarrollo de la nación. En fin, cantidad de fenómenos observados por los participantes en pro de señalar nuevos y mejores caminos que lleven a la solución de los problemas encontrados.

En este número de la Revista Gerencia 2000, se exponen artículos, resultados de investigaciones, trabajos donde se presentan problemas y soluciones implementadas, explicaciones argumentativas, discusiones teóricas sobre la gestión pública venezolana, en aras siempre de obtener respuestas desde la óptica del conocimiento científico para mejorar sus prácticas.

Es así como para este número de la revista, encontramos en la sección Enfoques, destinado a la publicación de ensayos donde se analizan y discuten aspectos relacionados a la temática central del número de la revista dos artículo, uno denominado GESTIÓN PÚBLICA LATINOAMERICANA: MUTACIÓN CONSTANTE EN EL SIGLO XXI del Dr. Gregori Gonzalo Ladera Herrera, profesor invitado de nuestra casa de estudio y quien nos acompaña siempre en los procesos de docencia e investigación y como asesor en algunas líneas de investigación. El otro, titulado LA CUARTA REVOLUCIÓN INDUSTRIAL, DESDE UNA MIRADA REFLEXIVA. IMPLICACIONES PARA LAS ORGANIZACIONES presentado por el Dr. Orlando José Rodríguez, Coordinador del Doctorado en Ciencias Administrativas.

En la sección de Hallazgos, se exponen los resultados de investigaciones y producciones de conocimientos de nuestros participantes de los diferentes programas de formación de pregrado, postgrado, en esta oportunidad se presentan dos resúmenes de las tesis del doctorado en estudios de la Organización: LAS ORGANIZACIONES SOCIO COMUNITARIAS

EN LA CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO SUJETO. HACIA LA TRANSFORMACIÓN Y LA DECOLONIDAD DEL PENSAMIENTO EN LA GESTIÓN EDUCATIVA de Elsy J. Salazar de Terán y el de **LAS RELACIONES DE PODER BAJO UN ENFOQUE DE GÉNERO EN LAS UNIVERSIDADES DE VENEZUELA: OPRESIÓN O EMANCIPACIÓN DE LAS MUJERES** de Oswely Terán.

En la sección de Perspectivas, donde se exponen soluciones y problemas de las organizaciones, encontramos dos artículos: RECAUDACIÓN TRIBUTARIA. UNA ESTRATEGIA PARA LA ECONOMÍA INFORMAL DEL SECTOR EL RECREO DEL MUNICIPIO BOLIVARIANO LIBERTADOR de Dillinger Isaías Hernández Mayora, de la Maestría en Gerencia Estratégica, UNA PERSPECTIVA COMPLEJA DEL DESARROLLO ENDÓGENO COMUNAL del Ingeniero Alberto Marcano, docente de la Universidad Simón Bolívar, y finalmente EL CEREBRO COMUNAL de la Dra. Gisela Giménez profesora de Núcleo Regional de Posgrado Caracas.

En la sección de Tendencias Actuales se muestran Artículos o informes que abordan los nuevos avances del conocimiento, a partir del tejido epistémico que avalan la temática en estudio. Aquí, encontramos dos de ellos, NUEVOS RETOS DE LA ADMINISTRACIÓN FINANCIERA: LA RESPONSABILIDAD SOCIAL Y LA ÉTICA de Yaritza González y Richard Zurita, el otro, sobre la GESTIÓN GERENCIAL TRANSFORMADORA COMO UNA EPISTEME DE LA EDUCACIÓN UNIVERSITARIA SUSTENTADA EN EL ECOSISTEMA DIGITAL de Loni Atencio, participante y facilitador de la UNESR. Por último, en la sección de Notables se rinde un reconocimiento a la labor del Dr. José Padrón Guillen por sus aportes en la GENERACIÓN DEL CONOCIMIENTO EN CIENCIAS ADMINISTRATIVAS, GERENCIA Y ORGANIZACIÓN.